

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Tingkat perekonomian yang terjadi di Indonesia bisa mempengaruhi perubahan sosial dan ekonomi. Dimana perusahaan harus ditunjang dengan strategi manajemen keuangan yang baik terkait dengan tantangan besar suatu perusahaan, untuk mendapatkan keuntungan yang maksimal dan menjadi lebih maju dalam segala aspek. Hal tersebut dapat memicu beberapa pesaing bisnis, baik itu pesaing lokal maupun pesaing internasional (*multinational corporation*) maka sebuah perusahaan harus bisa menampilkan kinerja perusahaan dengan sangat baik dan efisien.

Sistem informasi akuntansi merupakan sistem yang dapat mengumpulkan dan mengelola data keuangan yang dapat dipergunakan untuk menginformasikan keuangan kepada pemangku kepentingan (*stakeholder*) secara relevan untuk pengambilan keputusan, dan hal ini berdampak pada pengalokasian sumber daya perusahaan yang terdiri dari penjualan, pendapatan, pembelian, penggajian dan produksi.

Pada perusahaan yang bergerak dibidang manufaktur, penjualan tunai merupakan salah satu cara perusahaan memasarkan produknya. Penjualan tunai dilaksanakan perusahaan dengan menerima pembayaran terlebih dahulu dari pembeli sebelum menerima barang. Pencatatan penjualan sangat penting untuk perusahaan dari dunia bisnis, karena dapat mengetahui dan memberikan informasi pendapatan dan penerimaan kas yang lebih spesifik transaksi penjualannya.

PLAGIARISME ADALAH PELANGGARAN HAK CIPTA DAN ETIKA

PT. Sindu Amritha Pasuruan adalah perusahaan manufaktur bidang pengelolaan makanan yang dihasilkan produk berupa permen jahe. Selama ini perusahaan melakukan penjualan produk secara tunai sehingga di perlukan pengawasan lebih terhadap karyawan yang melayani konsumen dan melakukan pencatatat penjualan produk dan penerimaan kas. Berdasarkan uraian tersebut, peneliti akan melakukan penelitian yang berjudul **“Evaluasi sistem informasi akuntansi penjualan tunai untuk meningkatkan pengendalian internal pada PT. Sindu Amritha Pasuruan”**.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan, dengan itu peneliti dapat menyatakan rumusan masalah dari penelitian ini sebagai berikut :

“Bagaimanakah mengevaluasi sistem informasi akuntansi penjualan tunai guna meningkatkan pengendalian internal perusahaan pada PT Sindu Amritha Pasuruan?”.

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengevaluasi sistem informasi akuntansi penjualan tunai yang berjalan pada PT Sindu Amritha Pasuruan guna meningkatkan pengendalian internal perusahaan.

2. Manfaat bagi :

a. Perusahaan

Hasil dari penelitian ini dapat digunakan sebagai referensi dalam mengevaluasi sistem informasi akuntansi penjualan tunai yang telah berjalan selama ini.

b. Universitas

PLAGIARISME ADALAH PELANGGARAN HAK CIPTA DAN ETIKA

Hasil penelitian ini bermanfaat dan berkontribusi dalam menambah pengetahuan serta referensi bagi penelitian selanjutnya.

c. Penulis

Penulis dapat mengevaluasi sistem informasi akuntansi penjualan tunai pada PT Sindu Amritha Pasuruan guna meningkatkan pengendalian internal perusahaan.

